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Los vecinos de la urbanización- Media Sala, a la espera -de alumbrado público

«Los  vecinos  de  Urbanización
Media  Sala,  diez  años  áin  luz”,
“pedimos  al  Ayuntamiento  las
obras  de  alumbrado  público”.
esto  dicen  las  dos  grandes  pan
cartas  que  la  directiva  de  1-a aso
ciación  de  vecinos  de  la  Urbani
zación  Media  Sala  ha  colocado  en
la  -  Avenida  Muñoz  Grandes,  -

ahora  Juan  Carlos  1,  a  la.  en
trada  de  la  cit-ada  urbanización,
muy  cerca  de  la  carretera  del
cementerio  de  San  Antonio
Abad.    -        -

Sobre  este  problema  y  ot-ros  de
la  citada  urbanización  hablamos
con  - Francisco  Baños  Cervantes  y
Felipe  Bastidas  Sánchez,  presi
dente  -  y  vicepresidente,  respecti
vamente,  de  la  mencionada  aso
ciación  de  vecinos,  “este  Pro
blema  del  alumbrado  -  público”
nos  dicen,  “lo  tenemos  desde  que
se  construyeron  eítos  -bloques,
hace  ya  más  de  diez  años.  El
constructor  puso  sólo  tres  puntos
de  1uz  aunque  en  el  proyecto  te
nía  aprobados  48  pero  al  no  se
guir  construyendo  Sólo  pusieron
tres  farolas.  NosotrOs  expusimos
el  problema  en  el  -Ayuntamiento
el  pasado  año  pero  nos-  trataron
como  ufla  pelota  de  ping  -  pong,
inandándonos  de  -  un  lado  para
otro.  En  marzo  del  pasado  año
vino  el  alcalde  con  varios  conce
jales  y  le  expusimos  este  pro
blema  y  otros  de  tráfico  y  urba
nismo-,  sólo  nos  pusieron  los  dis
cos  de  tráfico”.

Al  parecer  el-  proyecto  de  esta
urbanización  está  - aprobado  desde
septiembre  del  pasado  año,”son
once  puntos  de  luz  con  un  presu
puesto  de  945.000  peSetas  pasó  a
contratación,  pero  como  no  había  -
consignaci&n  pues  - ahí  quedó
todo».  Y  - la  asociación  de  veci
nos  - siguió  - sus gestiones.  “la  úl
tima  entrevista  que  tuvimos  con
el  señor  Escudero,  - quien  nos  dijo
“ese  lo  llevo  personalmente  en
cartera,  no  se  preocupen”,  y  aun
que  o  salimos  convencidos  con
fiabamos  en  su  palabra;  luego,
antes  de  la  última  campaña  elec
toral  le  mandamos  otra  carta  re
cordándole  su  promesa,  y  tam
poco  hemos  - recibido  contesta.
esón.

Ahoza  hemos  puesto  esas  pan
cartas,  a  vér  si  la  nueva  corpora
ción  nsúnicipal  -  nos  soluciona  el
problema”.  -          -- -

-  Como  ocurre  en  otros  sitios,  en
cuanto  oscurece  las  mujetes  no
salen  a  la  calle,  y-a  que  - la  osouri
dad  de  las  calles  les  da  miedo  por

los  gamberros.  -  -

La  asociación  de  vecinos,  Me
dia  Sala  está  legalmente  cónsti
tuida  desde  el  mes  de  junio  del
pasado  año.  Su  ámbito  territorial
comprende  desde  la  carretera  de -

Alhama  de  Murcia  (conocid-a  por
la  carretera  de  La  Aljorra)  por  el
norte,  hasta  la  residencia  de  pen
sionistas  de  la  Seguridad  Social
de  Fuente  de  Cubas;  al  este  la
avenida  de  Muñoz  Grandes  y  al
oeste  la  carretera  del  óementerio
-hasta  su  encuentro  con  la  de  La
Aljorra,  sin  indernarse  en  la  Ba
rriada  Hispanoárnérica;  en  total  -

unos  -mil habitantes.
—Qué  otros  problemas  tie

nen?  -

—También  le  planteamos  al  al
calde  la  limpieza  de  los  solares,
pues  hay  ratas  a  montones  entre
los  matorrales  y  escombros.  Te
nemos  también  el  gran  desnivel
existente  entre  la  carretera  del
cementerio  y  la  de  Los  Dolores,
que  causa  numerosos  - destrozos  - a  -

los  coches  y  forma  una  gran
charca  cuando  llueve,  de  esto.  -

“LA  VERDAD”  ya  se  - ocupó  in-  - -

cluso  con  fotografías,  pero  sigue
igual  Pedimos  unas  barandas  - en-
las  aceras  estrechas  en  el  cruce
de  Media  Sala,  tampoco  nos  hi
cieron  caso.  FueIn  a  ponérnos  -  -

una  marquesina  para  la  parada
-  del  autobús,  - iban  a  ponerla  en  el
centro  de  una  acera,  pegada  a  un  -

jardin,  y  cómo  los  vecinos  protes
tamos  y  pedimos  su  instalación  -

adelante  o  unos  metros  átrás,  no
la  han  puesto”.  -

¿Local  social?,  “no  tenemos
pues  pedimos  cu  construcción  al  -

Ayuntamiento  -  y  nos  dijeron  que
aportáramos  los  terrenos.  Nos  -

reunimos  -  en  una  pequeña  co
-chera  que  nos  han  dejado”  Se
despidieron  con  estas  palabras:
“esperamos  que  el  nuevo  alcalde,
Juan  Martínez  Simón,  se  ha-g
cargo  de  nuestro  problema  lo  an
tes  posible”.  Mientras  tanáo  on

dean  como  banderas  esas  tencar
tas  en  la  carretera  de  Los  Dolo
res  que,  por  su  gran  támaño  y  es-
trágica  - -  situación  y  debido  al;1]

la tampa;0]

ES-TAMOS- EN
El INICIO

ÁUNICIPALMENTE  hablan-  -
 do,  estamos  en  el  ini-  -

cio  de  una  andadura  de  cua
tro  años,  si  bien  que  hay
ocho concejales  que ya  lo han
sido  -  con  antéroridad.  Por

-  - eso -  no  debe  extrañar  que
durante  los  dos días transcu-  -

rridos  desde  la  toma  de  po
sesión  -  del  nuevo  Ayunta-  -

miento,  en  los  medios  infor
mativos-  citemos  aqielIo  de
«la  primera  Visita  que  recibió- el - alcalde,,, ‘el  primer  acto
público»  o  «la  primera  reivin
dicación,,  -  -

Luego  nada  de  eso  será
noticia,  salvo  los  casos  en
qué  esas  visitas,  actos O  rei
vindicaciones  realmente  sue
nen  a  nuevas  o,  por  el  Con

trario,  se  pudran-  de  viejas.  -

Porque  estamos  en  el  inicio
de  todo,  o  de  casi  todo,  no
voy  a  poner  especial  énfasis
en  una  cosa- que  realmente
no  tiene  mucha  importancia,
pero  sl  que  puede  tener  sig
nificación.  -  -

Vamos  a  ver:  el  Ayunta
miento-  de  Cartagena  no  es
socialista.  - El Ayuntamiento
de  Cartagena  está  dirigido  -
por  -una  mayoría  socialista,
pero  la  total  representativi
dad  municipal  se  da  cuando  - -
además  de  la  mayoría  socia
lista  se  encuentren  en  los
actos- la  representación de  las
minorías  aliancista,  cantonal
y  comunista.  La cosa,  creo  e
insisto,  no  tiene  mayor  im
portancia.  Me  estoy  re-finen-  -

do  al  acto  público  por  el  que
ayer  el  Ayuntamiento-  daba
la  bienvenida  a  los  médicos
congresistas  que  ponen  en
común  sus experiencias  e  in
vestigaciones  sobre  aneste
sía.  Está  más  que  bien  que
sea  el  alcalde -quien  dé  esa
bienvenida,  pero  ya  no  está
tan  bien  que  a  la  misma  no
se  invite  a  los  otros  grupos
municipales,  cuyos  conceja
les,  aunque  en  menor- medi
da  que  los-  socialistas,  tam
bién  tienen  su  cuota  de  pro
tagonismo  en el  Ayuntamien
to  cartagenero.  - Y  no  sólo
para  que  se  escuche su  voz;
y  no  sólo  para  que  es
timulen  desde  la  oposición;
no  sólo  para  que  trabajen
aportando  ideas  en  beneficio
de  la  ciudad  toda,  sino  tam
bién  para que  hagan  acto de
presencia,-  si- quieren,  en- los
actos  más  o  menos  protoco
larios.  Que  sí, -  hombre,  que
ya  sé que  la  cosa no es  para
romperse  el  traje.  Y  también
sé  que  estamos  en  el  inicio
y  que  pueden  surgir  despis
tes;  pero  tendría  poca  gracia
para  el  ciudadano  que  las re
laciones  intergrupos  munici-  -

pales  se  complicasen  más de
lo  normal  por  este  tipo  de
cuestiónes,  de  índole  menor,
pero  que  pueden  producir  la  -

sensación  de  que  la  mayoría
es  una  especie de apisonado-  -

ra  que  sólo  se tiene  en cuen
ta  a sí misma.  -

GINES  CONESA TITO:

Primera  reivindicacíOo  pOblica

al  nuevo AVOOLam lento
Anteayer  el  alcalde  Juan Martínez  Simón -público  con  la  recepción  de  los  médicos  ane- tegeneros,  ya  le  tenían  preparada  la  primera

realizó  su  primera  visita  y sostuvo  su  pri- tesistas  que  - celebran  un  congreso.  Pero, reivindicación  pública:  quieren  álumbrado.
mora  entrevista  recibiendo, en  el  despacho mientras  - ambos  tenían  lugar,  en  la  urbani-. Poro  también  lieflen  otras  necesidades  qu.
do  la  alcaldía,  a  la  sección  sindical  de  UGT
en  Bazán;  ayer  protagonizó  el  primer  acto

saeten  “Media  Sala”,  sita  entre  San  Antón  y
Los  Dolores,  donde  habitan  un  millar  de  car-

explicaron  a  14  VERDAD  en  el  -inforne  que
ofrecemos  a  continuación;

Esta  es  la  pancarta  que  el  vecindario  de  la  Media  Sala  ha  colocado  en  sitio  bien  visible  al  tránsito
-        rodado que  por  la  carretera  general  discurre.—(Foto  DAMIAN)        - -

gran  tráfico  en-  la  zona,  llaman
poderosamente  la  atención,  que
es  lo que  se  pretende.  -

-     -  -  -  —  SOS AMI

- NUEVOIEAIHO --CIRCO-
-   -  -  -  CARTAGENA  -  -

HOY JeEVES, 26, 7’30 TARDE Y 1 O’30 NO-CHE.
-  -  UNICO  mA  DE  ACTUACION  EN  CARTAGENA  -  -

-  -    ;;DIVERTIDISIMO  ESTRENO!!  -  :  -  -

COMPAÑIA

PACOMORAN1

1

Supermercado  -

WÁftL4 2
Deseamos  que  su  apertura
deje  un  grato  recuerdo  en

usted,  AMA DE  CASA.
Esa  fecha  está  ya  muy  cerca.
Esté  atenta  porque  ATILA  2
le  traerá  agradables  sorpresas.

j

7iO!O

IL t!4
FRANOIIQUER       bRAN

-  VENTA  D-E LOOALIDADES,  EN  TAQuilLA  DEL  TEAT,
DE  10 A  1 DE  LA  MAÑANA  Y  DE  5 TARDE  EN  ADELANTE.




